
Das Paletti-Vorstandsteam stellt sich vor 
Name: Anette Haas 

Alter: nie zu alt! 

Wie und wann kam ich zum Zirkus Paletti:  

Mehr oder weniger zufällig…. 

Ich besuchte mit meiner Tochter Alex im Jahr 2000 das Zirkusfest „Salto der 
Sterne“ im Luisenpark Mannheim. Vorher hatten wir vom „Zirkus Paletti“ 
noch nicht viel gehört. Ich kannte nur den Papa eines Paletti-Kindes, der 
damals auch im Elternbeirat der Schule war. 

Von der Atmosphäre im Zelt und der Aufführung waren wir beide komplett 
beeindruckt und Alex sagte mit großen leuchtenden Augen: „Mama, da will 
ich auch mitmachen!“  

Gesagt, getan und seitdem sind wir (beide) dabei!  

 
Meine Aufgaben im Paletti Vorstand: 

In unserem Team sind nur die Aufgaben des Kassenwartes und des Schriftführers einem bestimmten 
Vorstandsmitglied zugeordnet, so habe ich als Vorsitzende, die sich seit 2020 bin, keine „speziellen“ Aufgaben.  
Ich kümmere mich insbesondere natürlich um die „Leitung“ des Vorstandsteams und z.B. um die Durchführung der 
Vorstandssitzungen. Die mittel- und langfristige Planung sowie Zielsetzungen für den Verein behalte ich im Blick und 
bringe auch eigene Ideen und Visionen -so wie auch meine Vorstandskolleg*innen – immer wieder ein.   

Meine Motivation für die Vorstandsarbeit: 

Mit“gestalten“ und nicht nur mit“reden“, die Strukturen im Vorstand und besonders die Zusammenarbeit mit 
unseren hauptamtlichen Mitarbeiter*innen möchte ich verbessern und optimieren – immer zum Wohle des Vereins. 
Hierzu gibt mir das Ehrenamt im Vorstand die Möglichkeit und was ich bisher mit meiner Arbeit erreicht habe, 
motiviert mich immer wieder, auch und gerade in schwierigen Zeiten. 

Was will ich für den Zirkus Paletti erreichen: 

Zusammen mit meinen Vorstandskolleg*innen, der Geschäftsführung und unserem Mitarbeiter*innen Team möchte 
ich die Weiterentwicklung des Zirkus Paletti positiv beeinflussen und ihn zu einem unverzichtbaren Teil der Kinder- 
und Jugendarbeit im Rhein-Neckar-Kreis machen und erhalten. 
Auch über Stadt- und Landesgrenzen hinweg möchte ich uns und uns bekannt(er) machen und dafür werben, dass 
die unsere engagierte Arbeit im Rahmen der Zirkuspädagogik eine sinnvolle und qualitativ hochwertige Investition in 
unsere Kinder und damit auch in unser aller Zukunft ist.    

Was macht mir sonst noch Spaß:     

Meine drei Töchter und seit 2022 mein Enkel … gutes Essen und guter Wein, Musik und Tanzen, gerne auch alles mit- 
oder nacheinander….außerdem . stricken, häkeln und dekorieren… 


